



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Di era modern ini, masyarakat semakin menggunakan teknologi di dalam hidupnya. Ditambah dengan situasi pandemi yang berlangsung, orang-orang harus beralih mengubah aktivitas sehari-harinya menjadi secara online. Dimulai dari aktivitas kewajiban seperti belajar-mengajar dan bekerja, namun juga aktivitas hiburan seperti menonton dan berbelanja. Oleh karena itu, penulis memilih untuk mencari tempat magang yang berbasis online.

Salah satu perusahaan yang memasarkan bisnisnya secara online adalah Furniterus. Furniterus adalah perusahaan yang bergerak di bidang furniture yang menjual produknya di website www.furniterus.com. Selain website, Furniterus juga memasarkan produknya lewat media sosial seperti Facebook dan Instagram. Furniterus juga menggunakan Whatsapp dan e-mail sebagai sarana untuk berkomunikasi dengan klien. Tentunya, dalam pemasaran online tersebut, dibutuhkan desainer grafis untuk menarik minat klien.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan dari penulis melaksanakan kerja magang adalah untuk mendapatkan pengalaman bekerja secara langsung sebagai bekal untuk terjun ke dunia kerja nanti. Pengalaman tersebut dapat berbentuk ilmu, cara bersikap, pengembanan tanggung jawab, dan organisasi. Selain itu, pengalaman magang juga dapat dimasukkan ke dalam CV.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis mulai mempersiapkan berkas-berkas yang dibutuhkan untuk kerja magang dan mengirimkan CV ke beberapa perusahaan pada bulan September. Pada tanggal 25 September, penulis diterima oleh perusahaan bernama Furniterus dan mulai bekerja pada tanggal 28 September. Pelaksanaan magang dilakukan secara *mobile* dan penulis bekerja dari rumah selama 3 bulan. Jam kerja berlangsung dari pukul

8.30 hingga 17.30 setiap hari Senin hingga Jumat. Komunikasi dilakukan menggunakan *Whatsapp*, baik melalui telepon maupun *chat*.